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TESIS DE
INVERSIÓN

Los socios cuen-
tan que en noviem-
bre del año pasado
comenzaron a reu-
nirse con potencia-
les aportantes del
fondo, y que la res-
puesta ha sido muy
“favorable”. Aña-
den que cuentan
con el interés de va-
rios inversionistas.
A la fecha, ya han
levantado US$ 10
millones.

ANA Agetech es
un fondo por hasta
US$ 45 millones. La estrategia de finan-
ciamiento apunta a emprendimientos di-
námicos (crecimiento rápido e interna-
cionalización) de agetech en etapa de es-
calamiento. El interés es participar en
rondas post seed hasta B+, con tickets de
inversión desde US$ 500 mil hasta US$ 7
millones. En cuanto a las áreas de inver-
sión, el foco es casi “agnóstico”, ya que
han definido 15 sectores: fintech y silver fi-
nance; turismo y ocio; comunicaciones y
telemedicina; empleabilidad, workertech
y apoyo freelance; care economy; smart
homes, IoT y robótica; bienestar y fitness;
inteligencia artificial; educación, prop-
tech; insurtech; smart cities y movilidad;
logística; SaaS y servicios en la nube;
ecommerce y marketplaces.

El objetivo es tener un portafolio equili-

U
n mercado con crecimiento
exponencial, pero a la vez
bastante desatendido en pro-
ductos y servicios, sobre todo
en Latinoamérica, fue el cruce

que les hizo sentido a Sebastián Ibáñez y
Allan Jarry —ambos socios de Dadneo
Capital— y al gestor inmobiliario Cristián
Mc Intosh, para aventurarse en una pro-
metedora oportunidad: crear el primer
fondo de capital de riesgo agetech de Chi-
le y la región, es decir, enfocado en em-
prendimientos que desarrollan tecnolo-
gías para atender las necesidades de las
personas mayores. Todo esto acorde al
cambio demográfico global.

Fue así como nace ANA Capital, la fir-
ma de venture capital liderada por Allan
Jarry como managing partner, y en donde
son socios también Ibáñez y Mc Intosh.
“Latinoamérica y el Caribe es la región
con el nivel de envejecimiento más acele-
rado del mundo y es posiblemente una de
las que menos medidas está tomando al
respecto”, comentan los socios y agregan
que las cifras muestran que el grupo eta-
rio de 60+ años será el que más aumente
su consumo a nivel mundial en 2030. 

Abordar ese reto es el eje central del
nuevo fondo llamado ANA Agetech, cuya
principal diferenciación es que está dedi-
cado exclusivamente a la silver economy
(economía plateada). “Su tesis de inver-
sión se centra en una mega economía
global y aborda a toda la gente de 55 años
hacia arriba, precisa Jarry. Destaca, asis-
mismo, que son un fondo de inversión
con sentido, pues combina atractivo fi-
nanciero con impacto social. 

brado y diferentes perfiles de ries-
go. En total serían entre 15 y 25
startups latinoamericanas.

Jarry dice que esperan estar
listos con el fondo (están en pro-
ceso de línea de crédito Corfo)
en el tercer trimestre y así hacer
los primeros negocios a fines de
año: “Tenemos unos 50 proyec-
tos en el pipeline esperando avanzar”.

CONSEJO SÉNIOR

Una de las características que recal-
can los socios es que el fondo dentro de
su estructura agrega una figura nueva,
que es un consejo asesor. Este está inte-
grado por Ximena Abogabir (77 años),
cofundadora de Travesía 100, y el médi-

co geriatra de Clínica Alemana Felipe
Salech. La idea es sumar un tercer
miembro al grupo en el corto plazo.

“No somos expertos en silver economy,
entonces este consejo nos permite nutrir-
nos de los temas importantes, de las ne-
cesidades y tendencias de las personas
mayores”, señala Jarry e indica que la idea
es reunirse cada cierto tiempo para anali-
zar y comentar los proyectos que reciben.

ANA Capital, el primer
venture capital de Chile 
y la región enfocado 
en envejecimiento
Con su fondo ANA Agetech, la firma de capital de
riesgo busca startups dinámicas centradas en mejorar
la calidad de vida de las personas mayores. La tesis de
inversión apunta a tickets desde US$ 500 mil hasta US$ 7
millones. El plan es contar con un portafolio de entre 15 y
25 emprendimientos latinoamericanos en verticales como
proptech, logística, fintech, entre otras. MARISA COMINETTI

IMPULSADO POR SOCIOS DE DADNEO Y GESTOR INMOBILIARIO:

“Buscamos

emprendi-

mientos diná-

micos de

agetech que

añadan valor a

la calidad de

vida de las

personas

mayores, con

tecnologías

que resuelvan

los problemas

reales de la

economía

plateada,

generando

impacto y

retornos”.

ALLAN JARRY
Managing partner
de ANA Capital.

Allan Jarry,
managing par-
tner de ANA
Capital y tam-
bién partner y
CEO Dadneo
Capital.

Cristián Mc
Intosh, socio de
ANA Capital y
managing par-
tner de ME Ges-
tión Inmobiliaria

Sebastián Ibáñez, socio de ANA Capital y partner e
investment manager de Dadneo Capital.
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(MIT), donde Valparaíso como región,
forma parte de la cohorte que está aho-
ra en curso, que se enfoca en fortalecer
ecosistemas de emprendimiento y en
base a ese diagnóstico yo creo que se
van a poder hacer grandes cosas para
poder acercar a inversionistas a la re-
gión también”.

—Además del financiamiento,
¿cuáles son los principales desafíos
que enfrenta la región en materia de
innovación y emprendimiento?

“La verdad es que, habiendo pasa-
do por dos universidades, me pude
dar cuenta personalmente de que sí
hay mucho talento, muchas capaci-
dades, muchos técnicos y hay mucho
conocimiento, pero lo que sentía que
pasaba era que no podíamos salir de
la universidad a transferir estas tec-

nologías o a vender estas tecnolo-
gías y ponerlas en el mercado. Y
eso es algo, ahora aprendiendo
también en el MBA (que está cur-
sando en Babson College), que
es crítico, que es fundamental,
porque yo podría estar desarro-
llando algo súper bacán en mi
laboratorio, pero si no hay una

demanda, lo más probable es que
eso se pierda o terminen un paper

académico, que también es posible,
pero, en el fondo, si queremos que
salgan más emprendimientos, más
startups nuevas de la región, tene-

mos que poner en valor lo que tiene
el mercado versus lo que nosotros
e s t a m o s p r o p o n i e n d o . Y a h í
aprovecho de mencionar a Inno-
va Valpo Ventures, que es un
programa que está pensado es-

pecíficamente para CEOs o funda-
d o r e s d e s t a r t u p s q u e q u i e r a n

aprender a levantar capital, que es-
tamos haciendo en conjunto con el

Centro de Innovación UC”.

—¿Qué diría que falta para el
despegue final del ecosistema de
Valparaíso?

“Creo que tenemos todo lo necesa-
rio para armar este gran ecosistema,
solo que falta unir las piezas. En el fon-
do, dar un poquito más de cada actor
para poder juntarnos en el centro y ge-
nerar este gran ecosistema, creo que
es lo que falta. Porque el talento está,
estamos ahora formándonos metodo-
lógicamente con el programa del MIT
REAP —que creo que es muy impor-
tante—, y haciendo ese match, creo
que nos va a ayudar mucho a despegar
como región”.

—¿Cuáles son para usted ejemplos
de startups innovadoras de la región
que lo están haciendo bien?

“Lo que está haciendo Bernardita
Díaz con T-Phite es súper potente.
También SustrendLab y Key Process,
que están ahí justo con la Bernadita, en
el mismo sector de Curauma. Están to-
dos desarrollando soluciones en el
ámbito de la energía y creo que justo se
está dando una sinergia súper linda
entre ellos porque están muy cerca.
Otra startup que creo que es interesan-
te es Electroriders”.

—¿Y qué ecosistemas ve como ejem-
plos de lo que han logrado hacer?

“A mí me gusta mucho el de Concep-
ción. Está haciendo cosas atractivas, es-
tá sobresaliendo mucho en cuanto a la
visibilización de sus startups. Han he-
cho un buen ejercicio, yo diría, en co-
municar sus ‘champions’, por así decir-
lo. Y eso atrae mucho la mirada hacia
allá. El valor de Conce, creo yo, es que
se apropiaron de su marca, de su región
y lo hicieron súper potente”. 

Han sido días intensos para Flavia
Perazzo, quien a partir del 1 de
abril asumirá oficialmente como

directora ejecutiva de EIVA, organiza-
ción que fortalece y acelera el ecosiste-
ma de emprendimiento e innovación
en la Región de Valparaíso. “Como co-
nocía a EIVA desde hace mucho tiem-
po, me encantó la idea. Así es que aquí
estamos”, dice entusiasmada.

Como nueva directora ejecutiva, la
ingeniera en diseño de productos de la
Universidad Técnica Federico Santa
María busca colaborar y fortalecer las
relaciones con todos los sectores: priva-
do, público y académico. Reconoce que
la región tiene universidades “súper
potentes” que tienen una muy buena
carrera formativa para impulsar algo
desde la innovación y el emprendi-
miento, y además de fidelizar a estos
actores, más que nada —dice— busca-
rá forjar redes de colaboración y que
ojalá de eso se potencie la retención y
atracción de talento en la región.

“Pasa mucho que hay muchas perso-
nas muy capaces, muy inteligentes,
muy integrales en el ámbito de sus estu-
dios, pero al final prefieren irse a San-
tiago porque allá está la mayoría de
las oportunidades y eso hace que
la región pierda un poco de
protagonismo. Nos gustaría
que Valparaíso fuera recono-
cida como una región inno-
vadora y para eso necesita-
mos que la gente se quede y
eso significa un poco prepa-
rar el espacio y contexto para
que sea atractivo para los ta-
lentos”, explica Perazzo. 

—¿Y cómo planean em-
pujar a que la gente se
quede?

“La atracción y retención
de talento es un súper desa-
fío, pero nosotros pensa-
mos que crear un entorno
que promueva el desarrollo
económico, social, cultural,
humano y sostenible en la re-
gión, podría hacer que la gente
decida quedarse con nosotros en
Valparaíso. Y para eso tenemos pensa-
dos algunos programas: tenemos algu-
nas iniciativas que están en curso y
otras que se están gestando, que son
muy interesantes. Una de las que yo
creo que es de las más atractivas para
impulsar la creación de este ecosiste-
ma de valor en Valparaíso tiene que ver
con el programa MIT Regional Entre-
preneurship Acceleration Program
(MIT REAP), que es impulsado por el
Massachusetts Institute of Technology

Flavia Perazzo: “Nos gustaría que Valparaíso fuera
reconocida como una región innovadora y para
eso necesitamos que la gente se quede”

NUEVA DIRECTORA EJECUTIVA DEL ECOSISTEMA EIVA 

La ingeniera en diseño de productos de la USM busca colaborar y fortalecer las
relaciones con todos los sectores y destaca como una de las iniciativas más atractivas para
impulsar la creación de un ecosistema de valor en Valparaíso su participación en el
programa MIT REAP. SOFÍA MALUENDA

Flavia Peraz-
zo asumirá la

dirección
ejecutiva de

EIVA a contar
del próximo

martes. 

“Creo que

tenemos todo

lo necesario

para armar

este gran

ecosistema.

Solo falta unir

las piezas”.
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